



**Nombre del alumno: Nicole Yuliveth  
García Guzmán**

**Nombre del profesor: Daniel López  
Castro**

**Nombre del trabajo: Filosofía de la  
fisiología humana del siglo XXI**

**Materia: Fisiología**

**Grado: Segundo semestre**

**Grupo: "B"**

La carta nos da un punto de vista a cerca de la carrera y los posibles “contras” o puntos a considerar sobre ella, pues se trata de una carrera la cual requiere de muchos “sacrificios” en cuestión del tiempo puesto que mientras algunos amigos de otras carreras pueden salir a divertirse o pasar un poco de tiempo con su familia, nosotros estaremos estudiando o en algún caso atendiendo a pacientes, aunque creo que todo es cuestión de saber organizar nuestros tiempos de estudio y de esa manera tener un equilibrio entre la carrera y la “vida social”.

Por un lado debemos de tener en cuenta que como la mayoría comenta no es una carrera para todos pues desde el ingreso a la facultad se requiere de dedicación, pasión, tiempo, estudio, entre otras. Y estos factores de cierto modo al ir viendo los buenos resultados obtenidos generaran ciertas emociones como felicidad y emoción en nosotros al saber que hicimos una buena elección. Claro que no todo el camino será fácil pues el ser médico no significa el tener todo el conocimiento del mundo, pero dependerá de cada uno, por lo mismo de que en el área médica la información en la mayoría de casos se va actualizando día a día, dejándonos como tarea el continuo estudio de una gran cantidad de artículos, en la carta nos explica que en ocasiones se es más juzgado por la apariencia que por el mismo conocimiento adquirido a la largo de la carrera ya aplicado en la práctica clínica.

Concentrándonos en la práctica clínica en ocasiones solo se centraran en los errores cometidos, pues no todo piensan de la misma manera y no todos son agradecidos por igual y es algo con lo que se debe de aprender a lidiar, pues lo único que se busca es lograr la mejoría del paciente y eso nos generara una gran satisfacción.

Si se realiza una comparación entre los valores y principios éticos de la antigua Grecia a la actualidad en cuestión de la medicina, siento que de cierta forma han cambiado e incluso se podría decir que se han “mezclado” con el paso de los años, pues existen personas que se dedican a la práctica médica que aún siguen implementando ciertas prácticas o valores “antiguos”, pero en su mayoría como en todas las carreras siempre se busca el poder mejor día a día y de esa manera los “principios” con los que se contaban y utilizaban antes fueron evolucionando en busca de crear un mejor ambiente entre todos los involucrados.